



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

erneut neigt sich ein spannendes und ereignisreiches Jahr dem Ende entgegen und wir bedanken uns ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit.

Nach den Ferien beginnt die Schule wieder am 9. Januar 2023.

Damit wir gesund in das neue Jahr starten, geben wir Ihrem Kind zum Ende des Jahres nochmal einen Corona-Test mit. Diesen können Sie zum ersten Schultag nutzen, sollte Ihr Kind Kontakt mit einer auf Corona positiv getesteten Person gehabt haben oder Symptome einer Corona-Infektion zeigen.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr!

Mit freundlichen Grüßen

  
Schulleiter

  
stellv. Schulleiterin